
  

 

 

 

 

  令和４年が終わろうとしています。コロナ禍３年目も教育活動の制限を強

いられましたが、昨年度より更にコロナ禍前に戻せたと思います。学校行事

だけとってみても、１年目は日帰りだった冒険活動教室を２年目は１泊、

今年は２泊で実施できました。体育祭や文化祭も２年目は演舞や合唱コン

クールを行い、今年は保護者の皆様を招待することができました。また、修

学旅行は１泊から２泊、今年は２泊で京都・奈良に行くな

ど、どの行事も段々と前に進めることができています。何と

かここまで来ることができたのは、皆様のご理解とご協力

のおかげです。大変お世話になりました。令和５年は更に前

に進む年にしたいと思います。皆様、どうぞよいお年をお迎

えください。 

 

  3 年振り「宮っ子チャレンジウィーク」！ 
1２月５日から、2 年生が 5 日間の宮っ子チャレンジウィークを行いま

した。終了後、体験先の方々から温かいお言葉もいただき、充実した体験

であったことが窺えました。生徒たちにも感じるものが

あり、自分の将来を考えるきっかけ

になったようです。各事業所の皆様

には、コロナ禍という厳しい状況の

中、生徒たち

にお付き合い

いただき、本

当にありがた

かったです。 

先日、國學院栃木高の校長先生が届けてく

ださいました。甲子園に出場した選手の出

身中学校に記念として配られるものです。

本校出身の武田君が正捕手として素晴ら

しい活躍をし、チームは３７年振り２度目

の出場（夏の大会）を成し遂げました。中

央にはその決意を表す「捲土重来」の文字

が示されています。 

 

学 校 だ よ り 第 ９ 号 《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 
「世界の旭中学校 私がそれを代表する」旭中生徒会 

１．私たちは、心をこめてあいさつをします。 

２．私たちは、時間を守り、自ら学習に励みます。 

３．私たちは、他人の気持ちを尊重し、助け合います。 

４．私たちは、進んで働きます。 

５．私たちは、社会のルールを守り、自信をもって生き抜きます。 



小学校で乗り入れ授業 
12 月 1９日、中央小学校で乗り入れ授業を実施し

ました。今回は成島先生が理科の授業を行いました。

子供たちは夢中になって煮干し

の解剖に挑戦し、とても楽しそうでした。４か月後の

中学校生活を期待させるものになったと思います。今後、簗瀬小で技術、城東

小で社会の授業を予定しています。 

「魚の体のつくり」の授業 

PTSC あいさつ運動    

12 月１日、PTA や地域協議会、生徒会など

が協力し、伝統の PTSC あいさつ運動を実施し

ました。最近、あいさつに元気がなかったのでい

い刺激になりました。 

寒さの厳しい朝でし 

たが、清々しい一日 

になりました。 

母校であいさつ運動！   

11 月 30 日に城東小、12 月 15 日に中央

小で朝早くからあいさつ運動を行いました。

母校で後輩たちに元気な 

あいさつができました。 

（簗瀬小は 21 日です） 

読み聞かせ 
  12 月２日、読み聞かせボランティアの

方々が１年生の朝の読書の時間にブックト

ークや紙芝居などをしてくれました。生徒た

ちの読書への 

興味や関心が 

高まったと思 

います。 

地域協議会で「地域未来会議」 
  11 月 28 日、第 2 回地域協議会を開催しま

した。その中で「地域未来会議」も行い、地域

の方々と生徒会執行部が話し合いました。昨年

度から SDGｓをテーマにしており、特に今年   

は食品ロスについ 

て話し合いました。 

煮干しの解剖に夢中 

〇 この 2 週間、市内の小中学校ではコロナによってこれまでにない数の学級休業がありま 

した。インフルエンザによる欠席が増えている学校もあるので、十分注意したいと思いま 

す。ご家庭でもよろしくお願いいたします。 

〇 本校では R2 から教科書等の荷物は必要なものだけ持ち帰ればいいようにルールを改正しま 

した。更にタブレットに教科書の画像を保存し家庭学習に利用できるようにしていきます。 

〇 本市では、12 月 28 日～1 月 5 日まで学校閉庁日となりますのでご注意ください。 

  民生委員さんと訪問しました。 
12 月 17 日、希望する生徒が中央地区の 

民生委員さんと一緒に、一人暮らしをされて 

いるお年寄りのお宅を訪問しました。すべて 

のお宅への訪問は難しいため手紙も書きまし 

た。この取組は、地域協議会と生徒会が話し 

合う「地域未来会議」で提案されたもので、 

昨年度から実施しています。訪問の際、皆さ 

んが温かく迎えてくださり、生徒達も喜んでいました。 

 


